

Compte-rendu du CA du 5 décembre 2025

o Point « Vie de l'asso »

83 adhérents, une trentaine de personnes en moyenne par soirée. Bonne ambiance. Des nouveaux de la saison précédente qui sont bien implantés cette année ; des nouveaux de cette saison qui sont déjà des réguliers. Des membres du CA se retrouvent régulièrement à devoir attendre les derniers joueurs pour la fermeture. Difficile de proposer une solution à cela, à part essayer de faire tourner ceux qui partent le plus tard.

Nouvelle organisation du “point nourriture/boissons” bien reçue : la table est plus visible, les adhérents se servent plus volontiers, et certains commencent à apporter des choses à partager. Point de convivialité à maintenir.

Discord : plutôt calme, pas d'activité depuis un mois. Pertinence de ce canal de communication à évaluer en fin de saison.

o Point finances

Montant total sur le compte : 2223,28€ (quelques chèques non encaissés encore, donc virtuellement davantage).

Pôle achats de jeux : 345,76€ dépensés pour 24 nouveaux jeux.

Pas de nouvelles dépenses prévues, étant donnée l'incertitude de la situation de l'association après cette saison (question du local).

o Évènements passés

Apéro + Halloween : 36 personnes présentes, costumées ou non. Très bonne ambiance qui engage à renouveler l'expérience.

AG d'OBJ : 22/23 personnes, beaucoup d'Arcaludiens présents et quasi que des membres d'associations dans l'assemblée. Paul, président d'Arcaludia en fonction, est nommé secrétaire. Olivier, autre membre d'Arcaludia est nommé trésorier. Géraud reste président.

Soirée jeux d'enquête : 47 personnes, dont certaines venues spécialement pour l'événement. Belle réussite : presque toutes les personnes présentes ont joué à au moins l'un des jeux proposés, et certains y ont consacré toute la soirée. A reposer.

o Évènements à venir

Soirée “nouveaux jeux” le 19 décembre + chocolats. Objectif : mettre en valeur les nouvelles acquisitions de l'année.

Soirée galette à la reprise, le jeudi 8 janvier. Inès se charge des achats.

Soirée crêpes le vendredi 13 février. Prévoir de solliciter des membres investis pour participer à la confection des crêpes.

Garder d'autres animations pour la période suivant février (soirée jeux coop ?).

o OJ

CR réunion de CA du 2 décembre : Fred est désormais le représentant d'Arcaludia.

Concernant l'événement de remerciement aux bénévoles : idée de le dissocier (comme c'était le cas à l'origine) de l'après-midi jeux inter-asso, pour plus de clarté. Dates retenue pour l'événement bénévole : 28 mars 2026. Pour la réalisation de l'affiche : l'idée de solliciter quelqu'un parmi les membres des associations est retenue.

L'idée de la tenue d'une bourse aux jeux pendant OJ a été évoquée, mais ne pourra être mise en place dès 2026. À consolider pour une éventuelle mise en place en 2027.

Reconduction du bar à jeux, avec possibilité de l'étendre sur le week-end. A rediscuter.

OJ recherche un.e informaticien.ne pour faire une application pour son site, ainsi que des pilotes pour la buvette.

o Point Locaux

Nouvelle armoire fonctionnelle, fermée par cadenas. Futur classement des jeux par armoires grâce à des gommettes de couleur, pour faciliter le rangement par tous.

Fermeture possible de l'ASELO des Carmes : se renseigner sur les possibilités d'avoir un créneau à l'ASELO Madeleine, ou l'ASELO Gare.

Prochaine réunion du CA fixée le vendredi 13 février à 18h, avant la soirée-jeux.